

Hangars aéronautiques

📍 Saint-Gilles

Construction de deux hangars aéronautiques (Basecamp3) sur la plateforme aéroportuaire de Nîmes sur la commune de Saint-Gilles.

Contexte

La gestion de la plateforme aéroportuaire de l'aéroport de Nîmes relève de la compétence de la Communauté d'agglomération de Nîmes Métropole.

Cet équipement constitue pour l'agglomération nîmoise un atout majeur de développement économique, à la fois pour les entreprises qui sont susceptibles de s'y installer, pour les formations qui y sont développées et le pôle européen d'excellence de la Sécurité Civile.

Objectifs

Dans le cadre de la gestion de ce site aéroportuaire, afin de maintenir les 750 emplois qui y sont liés et d'envisager le développement des activités, la communauté d'agglomération souhaite y réaliser de nouvelles constructions de hangars aéroportuaires et de bureaux.

Enjeux

Le projet Basecamp3 s'inscrit dans cette politique de développement avec pour objet la réalisation de deux nouveaux hangars aéronautiques de 2000 m² chacun avec parking extérieur pour aéronefs et raccordement à la piste aéronautique.

Crédit photo : SEQUENCES



Maître d'ouvrage
Nîmes Métropole

Maître d'ouvrage délégué
SPL Agate

Maître d'œuvre
Groupement
SEQUENCES / SERIGE /
FONTAINE&MALVY

Montant de l'opération
7,5 M€ TTC

Livraison
2022

Crédit photo : SEQUENCES

